
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion regt an, der Bund solle die Rhein-Kaserne über den 31.12.2019 hinaus für die 

Flüchtlingsunterbringung zur Verfügung stellen. Für geflüchtete sei es zudem komfortabler in der 

Rhein-Kaserne statt in einem Container zu untergebracht zu sein. 

 

Bürgermeisterin Mohrs teilt mit, dass man bereits Gespräche mit dem Standortältesten sowie dem 

Land bezüglich der weiteren Nutzung der Rhein-Kaserne geführt habe und die Verwaltung auch die 

Absicht habe geflüchtete nicht in Containern unterzubringen. Aus diesen Gesprächen habe man auch 

große Unterstützung erhalten, jedoch würde es im Moment so aussehen, dass man die Rhein-Kaserne 

in Zukunft nicht nutzen könne. Daher müsse die Verwaltung entsprechend handeln. 

 


